

DÍA DE LA PAZ Y LA NO VIOLENCIA - 2013



Los alumnos del CEIP. Ntra. Sra. De la Asunción llevaron a cabo las actividades programadas para celebrar el Día de la Paz que se conmemora cada 30 de enero (**Día escolar de la Paz y la No Violencia**)

La encargada de inaugurar esta celebración fue nuestra querida maestra Tasita, que nos leyó un Manifiesto por la Paz muy emocionante.

Este año la **novedad** fue la formación entre todos los alumnos de un *Muro de la Paz* construido con cajas de leche vacías, forradas de negro, que llevaron escritas palabras negativas que pueden ser origen de guerras y otras forradas de blanco, con mensajes de paz.

Los alumnos de Infantil, fueron los encargados de empezar a colocar los ladrillos. Posteriormente representaron la canción “*La tribu del amor*”. Y, como colofón, todos los alumnos formaron un gran arcoíris al son de la canción “*Acuarela*”

Durante el recreo hemos llevado a cabo una dinámica de ABRAZOS GRATIS, simbolizando valores como la amistad y el compañerismo.

Todas estas actividades de Gran Grupo se realizaron a partir de las 12:30 en el patio del colegio del centro. Pero durante toda la semana hemos estado reflexionando sobre la importancia de educar por la paz y la convivencia con **actividades** como dejar nuestra producciones en los muros, celebrar el Cincuentenario del discurso “I have a dream” de M. Luther King, así como distintas imágenes que quedarán pintadas en nuestro colegio para recordarnos todos los días del año la importancia de una Vida en Paz. Además, de cada clase se ha seleccionado un Cuento dedicado a la Paz y la No Violencia.

